

Más Muertes en Argentina por las Lluvias

BUENOS AIRES, 18 de marzo. (Latin).—Una serie de tormentas eléctricas, con intensas precipitaciones pluviales, se abatió hoy sobre varias provincias argentinas y causó la muerte de tres niños, con lo que el saldo de víctimas se elevó a 33. Los temporales se extendieron hoy a las provincias de Buenos Aires, San Juan, Córdoba, Santa Fe y San Luis provocando serias dificultades en sus centros urbanos.

Novedades

El 90% de los Depósitos Bancarios de

A. Latina se Concentra en Sólo 4 Países

MONTEVIDEO, Mar. 18. UPI.— El 90 por ciento de los depósitos bancarios de los países latinoamericanos se concentra en cuatro países: Brasil, Argentina, México y Venezuela, en el orden en que se citan, dice un informe de la ALALC

De un total de 18,793 casas bancarias que operan en los países de la ALALC y República Dominicana (país éste incluido en el informe), 7,946 son brasileñas; sigue Argentina con 2,838, México con

2,271 y Colombia con 2,176.

En los últimos lugares se sitúan Paraguay, Bolivia y Ecuador.

Del 90 por ciento de los depósitos bancarios en los cuatro países citados al comienzo, Brasil tiene el porcentaje de 42 por ciento.

Venezuela tiene el promedio mayor de depósitos por habitantes, con 372 dólares, seguido por Argentina con 333 dólares.

En relación a los préstamos, el análisis señala que el volumen de operaciones por tal concepto es de 41,000.000,000 de dólares y que el 89 por ciento de esa suma se concentra en cuatro países: Brasil, 19,886.000,000 de dólares; Argentina con 7,187.000,000; México con 4,283.000,000 y Venezuela con 4,135.000,000 de dólares.